

UNTERWEGS

Eine Fotoausstellung im
Haus der Archäologien

CALL FOR ENTRIES

Liebe Mitglieder des Hauses der Archäologien,

da wir ja mittlerweile alle wissen, was Archäologie eigentlich soll, ist es nun an Euch zu zeigen, was die Archäologie uns alles zu bieten hat. Jedes Jahr fahren viele von Euch auf Exkursionen oder auf Grabungen, teilweise in Deutschland, oft ins Ausland und kehren mit unvergesslichen Erfahrungen und Geschichten zurück. Viele dieser tollen Eindrücke werden zudem auf großartigen Fotos festgehalten, landen dann aber doch nur auf irgendeiner Festplatte – bis jetzt, denn wir wollen diesen Werken die Chance geben gesehen zu werden!

Im Rahmen der Ausstellung „Unterwegs“ im Atrium des Hauses der Archäologien, möchten wir Euch die Möglichkeit bieten, Eure fotografischen Schätze zu präsentieren. Schickt uns dafür Eure schönsten Landschafts-, Architektur-, Porträt- oder Urban Life-Aufnahmen. Den wissenschaftlichen Anspruch könnt Ihr dabei ausnahmsweise in den Hintergrund stellen. Eine Auswahl hängen wir dann in verschiedenen Formaten im Atrium aus.

Die Fotografen dürfen nach der Ausstellung selbstverständlich gerne entscheiden, was mit ihren Werken weiter geschehen soll.

Wir freuen uns auf Eure Bilder,
Der Fachschaftsrat
Theresa Rafflenbeul
Emmanuel Giagtzoglou

Schickt uns bis zum **31. März 2018**
maximal **zwei Bilder (min. 300dpi)**
mit Angaben zum Autor, Ort und Datum
an **arwiausst@gmail.com**

Alle Infos auch auf: Facebook/FachschaftsratArchaeologieBochum
und auf der Homepage des Instituts für Archäologische Wissenschaften.